

124 soldados juraron a la Bandera en emotiva ceremonia en la plaza

La tradicional actividad se llevó a cabo en el centro de Concepción al mediodía.

Germán Palma Pérez
 cronica@estrellaconce.cl

Un total de 124 uniformados protagonizaron la ceremonia de Juramento a la Bandera realizado ayer en la Plaza de la Independencia de Concepción. El trascendental acto militar contó con dos alocuciones que realizó el comandante del Regimiento N°6 "Chacabuco", coronel Cristóbal Álamos, oportunidad en la que destacó la gesta heroica de los 77 inmortales de La Concepción.

"El sacrificio de los 77 soldados de la Cuarta Compañía del Batallón "Chacabuco", Sexto de Línea, reafirmaron a fuego, la conducta del soldado chileno, heredero de una gloriosa tradición que se remonta a los albores de nuestra patria. Imponiéndose a la furia del combate, a la superioridad numérica del adversario y al



CEREMONIA MILITAR EN PLAZA INDEPENDENCIA DE CONCEPCIÓN.

77

de la Concepción son recordados cada año en la ceremonia de Juramento a la Bandera.

dolor de la lejanía en la inhóspita y fría sierra peruana, entregaron sus vidas en cumplimiento de su deber como soldado", expresó.

Uno de los efectivos que sellaron ayer su compromiso con la patria fue el cabo Benjamín Gutié-

rrer (21), perteneciente al Comando de Operaciones Terrestres. "Sentí desde mi corazón el fuego ardiente de mis antepasados, sentí en mi alma ser enrollado por la grandiosa bandera de Chile, como soldado gallardo de este gran Ejército. Desde hoy en adelante me esperan nuevos desafíos que realizaré con lealtad y compromiso en esta gran institución", comentó.

Por su parte, el soldado conscripto, Sergio Sáez (18) aseguró que jamás olvidará el juramento. "Fue algo que recordaré

siempre. Sentir que mi familia me estaba mirando desde las tribunas y ver también a las autoridades presentes, me llenó de orgullo. Este día me marcó. Después, cuando marchá bamos de regreso al regimiento, la gente en la calle nos aplaudía, nos miraba con respeto y un ahí entiendo el valor real de lo que hicimos. Es un honor que llevaré toda la vida", indicó.

Más de un centenar de vecinos llegó al centro de Concepción para seguir la tradicional ceremonia efectuada ayer. ☺